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 「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」 

    ニュースレター 

     おまかせください！！ 

      ２０１０．第 ４３ 号   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 いつもお読み頂きありがとうございます。 

府中市紅葉丘の塗装店 三商事（さんしょう

じ）の上神谷（かみかべや）です。 

 

 

 2010 年、とうとう始まりましたね。新年 1

回目のニュースレターですので・・ 

 

あけましておめでとうございます。ことしも

どうぞよろしくお願いしたします。 

 

 

・・・と言っても、もう一月も終わりに・・。

早いものです・・。 

 

 みなさまはどんな年明けを迎えられまし

たか。 

 

 私はそんなに食べてもいなかったと思う

のですが・・やっぱり太ってしまいまして・・。 

体を動かさないとすぐにこれです。確か昨年

の今頃はダイエットのことを書いて、やせた

ね！って言われて、とても喜んでいた記憶

が・・。 

 何事も“継続”するというのは大変なこと

なんですよね・・。 

 

 ですが、継続できれば結果はついてくると

も思います。先日テレビでダイエットの番組

を見ていた時に、経験者が「減りが止まる“停

滞期”を越られればその先、ぐーっとやせて

いける。ここであきらめてしまう方が多い」

と言っていました。 

 

 今一度、挑戦ですね。がんばります。 

 

 

 

 

 

       

 

 

↑ ↑ ↑ ↑ ↑ 

（ウチの子が描いた トラの絵です・・・） 

 

 

 

■ それにしても・・・ 

 

 お正月もあっという間に過ぎ去り・・その

あとの成人式あたりの連休のころ、まだ幼稚

園が始まっていないうちの娘が、1 つ違いの

姪っ子の家に泊まりに行きました。 
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 →→→次のページへ 

 

 

 もう今回を含めて 2，3 回お泊りに行って

いるので慣れたものです。いとこと一緒にい

るのはやっぱり楽しいみたいです。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

娘がいない時の我が家の静かなこと・・。 

 

 

いつも、テレビを見ていたりしていますので、

その音は聞こえていますし、時間があれば、

もちろん一緒に遊んだりもしています。あと

は習い事なんかもしていますので、そこでで

る宿題を見てあげたり・・。 

 

それと普段、ウチの中でかなり聞かれるやり

とりが 

 

「あれやったの？これやったの？」というよ

うな確認のやり取り。 

 

結構マイペースというか、のんびり屋さんと

いうか・・。こうでも言っていかないと、な

かなか物事が進まないことがあるもので・・。 

 

 

そんな日常ですが、それも無い、とても静か

な家の中。 

決して自分からは騒がしくする子供ではな

いのですが、やっぱりいないと静かに感じま

す。 

 

 

でも、きっと、もっと大人になっていけばい

くほど、こういった家の中になっていくんで

しょうね。 

 

 

今年の春からはいよいよ小学生。勉強という

ものを始めてくようになるわけですが、今、

考えているのが 

 

 「机の置き場所」。 

 

私が主にパソコンで仕事をする部屋に、机を

置きたいということなんです。どうも、そこ

の方が落ち着いて宿題とかできるみたいで

す。今は、その部屋に折り畳みのお膳をだし

てやっていますが、さすがに小学生ともなれ

ば机を置いてあげないと・・。 

 

それには本棚とかを片付けないといけなく

て、それを片付けるにはいらない本なども片

付けないといけなくて、それを整理するには

もっと、片付けないといけないものがあった

りして・・。 

 

年末にやろうと思っていたのですが、大掃除

と重なってはとてもじゃないけれどできな

い・・・。 

 

 

と、いうことで年が明けてから・・というこ

とにしました。 

 

 

今回の整理でかなりいらないものを整理し

ないと、机が二つ並ぶことはまず不可能でし

ょうね・・。 
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気合を入れて、片付けないと・・・。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（ウチの娘、乗り物に乗ったときと、机に向

った時はこんな感じで眠くなってしまいま

す・・。これ、“誰か”と同じなんです・・・。） 

 

 

■ 「外壁塗装の色を決める際に、実際のお

家を見たいんですけれど・・」 

 

外壁塗装の際、お家をどんな色にするかと

いうこともお考えになられると思います。 

 

 

「今までとあまり変わらないように・・・」 

「今度は今までとは変えてこんな色に・・」 

 

 これはお客様によって本当に様々ですよ

ね。 

 

 こちらからの色のご提案の仕方として、 

「カタログや色の見本帳をお見せしてご検

討していただく」方法があります。 

 

 

 ですが、カタログなどの色見本では見本の

サイズが小さいので、イメージがわきづらい

という側面もあります。 

 

 確かにカタログを見ながら、お客様に申し

上げているのは、 

 

「この見本の小さなスペースで見た色より

も、実際のお家の外壁となったときの色の方

が明るく（薄く）見えます。」ということで

す。 

 

 色によっては逆に「濃い印象」になる色も

ありますが、見本よりも、外壁という大きな

ものになった場合は「明るくなった」印象を

受けるはずです。 

 

 色をお決めになる際は、その分も考慮して

決めた方が、イメージの食い違いを極力、防

ぐことにもなります。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

そのほかにも「塗り板」と言って、サイズ

が A4 くらいの大きさの、その色のお見本を

作ることもできます。カタログの色見本より

も大きいサイズで見られます。（その塗料メ

ーカーに依頼します） 

 それと、実際に「お決めになる塗料の種類

とその色」で塗られたお宅が実際にあれば、

私の方で、ご案内することもできます。 

 

 先日、お打合せしたお客様は、ご希望の色

のお住まいを今度ご案内差し上げて、そのう

えで決めていただくよう打ち合わせをいた

しました。 
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実際にこれから外壁塗装をされる方は、 

色を決められる際には、今のお話なんか、参

考にしてみて下さいね。 

 

■ 最終的にはニュースレターで決定しまし

た・・・・。 

 

 

2010 年になって、初めてご紹介するお客様

のお声は・・・ 

 

紅葉丘にお住まいの T 様からのお声です。 

 

Ｑ．多くの業者がいる中でなぜ当店をえらん

でくださったのでしょうか？ 

 

A．大手の事業者、広告、戸別訪問の事業者

なども検討しましたが、最終的にはニュース

レターで、工事内容、人柄を拝見し、決定し

ました。 

 

Ｑ．「塗装をしよう」というお考えに至った

直接の原因はどのようなことでしたか？ 

 

A． 新築後 10 年以上が経過し、屋根が色

あせてきたことや、サイディングの目 

地の劣化が気になってきたため。 

 

 

Ｑ．始められる前のご不安や、ご心配ごとに

はどのようなものがあったでしょうか？ 

 

A． 施工例を見たときに、従前のサイディ

ングの色合いが維持できないことが

最大のネックでした。 

 

 

Ｑ．工事を終えられてのご感想を何でもご記

入ください。 

 

A． サイディングの色合いについては、施

工例を納得できるまで拝見し、色見本

の詰めを行ったので、想定内におさま

りました。 

 

T 様へ・・・工事中は本当にありがとうござ

いました。 

塗り替えの場合、サイディングの色合いに

ついては、確かに施工前の状態そのまま・・

というわけにはいきません。だからこそ、当

店の施工例を見て、ご納得いただいて、気に

入ってくださったご様子を見たときは、うれ

しかったです。 

これからもどうぞよろしくお願いいたし

ます。（ご近所でもありますし・・・） 

 

★2010 年の一番最初のニュースレターは、

これにて・・・。お読み頂きありがとうござ

いました。 

 

発行者 上神谷裕治（かみかべやゆうじ） 

住所  府中市紅葉丘１－１－１５ 

TEL、FAX ０４２－３６５－１４０２または０９０－１５０４－

８８３３ 

私のブログ「誰か教えて！外壁塗装」も絶賛公開中です！外壁塗

装のわからないことはこちらもご参考に！ 

http://sansyouzi.blog73.fc2.com/ 
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